

Une bonne année s'achève pour notre association sportive du GCRO.

Une fois encore en 2024, vous avez été plus nombreux à nous rejoindre. C'est une bonne nouvelle, car sur le golf de Rochefort, le premier objectif de l'association sportive est de fédérer autour des valeurs de notre sport et de faire perdurer l'esprit convivial et "bon enfant" instauré par les pionniers créateurs du parcours dans les années 90.

Bien entendu, nous n'avons pas tous le même âge, le même talent, les mêmes ambitions. Cependant, contrairement à beaucoup d'autres sports, le golf nous permet **d'être ensemble**, de partager des parties, de partager notre passion.

A Rochefort, vous êtes de plus en plus nombreux, lors de nos animations, à répondre présents pour partager le parcours et les moments conviviaux indissociables de ces parties.

L'association sportive est attachée à cet esprit de partage, gage d'intégration pour les nouveaux membres et de réussite collective pour le club.

C'est tous ensemble, réunis autour de mêmes ambitions, que nous continuerons à faire progresser durablement notre club vers une destinée sportive déjà bien ébauchée en 2024.

Merci à tous les membres de l'association pour votre soutien.

Merci aux élus du CA, aux capitaines d'équipes, aux arbitres, aux bénévoles pour votre implication.

Merci aux équipes BLUEGREEN, à Romain, Kevin, Manu, les jardiniers, les équipes de l'accueil, qui nous offrent des conditions idéales pour nos activités associatives.

Merci à Marie et René de l'ALBATROS. Un bar, une bonne restauration, sont des fondamentaux pour l'ambiance d'un club.

Un grand merci enfin aux partenaires 2024 : VOLVO, V17, Cyril COIRIER (L'Immobilier Rochelais) Sophie LARBAT (Orpi) Frédérick MARTIN (SICC) et aux nombreuses entreprises qui soutiennent nos actions caritatives.

Votre participation contribue à la qualité de nos animations et nous donne les moyens de financer notre développement sportif.

Pour 2025, nous conservons la trajectoire et nous vous espérons encore plus nombreux à nos côtés.

En 2025, nous vous proposerons un calendrier encore plus attractif sur notre parcours. Nous avons quelques belles surprises en préparation.

En 2025, les engagements de nos "équipes sport" dans les épreuves fédérales seront plus nombreux. Et bien entendu, notre souhait est d'y obtenir de bons résultats, comme en 2024.

En 2025, nous poursuivrons les rencontres interclubs, les match-plays d'hiver, les championnats internes pour offrir au plus grand nombre des occasions de "confrontations sportives et amicales".

En 2025, grâce à l'apprentissage de 2024, nous accompagnerons sur notre parcours un PRO-AM, une épreuve de 2ème division régionale, une épreuve de 3ème division nationale et 3 épreuves des championnats départementaux.

En 2025, nous renforcerons notre présence auprès de **l'académie des Visons** où, semaine après semaine, la motivation des enfants ne cesse de grandir.

Et comme toujours, en 2025 nous vous tiendrons informés sur tous ces sujets via notre site internet, nos flash-infos et à l'occasion de notre assemblée générale du 14 mars (lors du scramble de la Saint Patrick).

D'ici là, en mon nom personnel et au nom de tout le conseil d'administration, je vous souhaite une très bonne année 2025 dans votre vie et sur votre golf.

Jacques GAZEAU
Président du GCRO



Votre licence 2025 vous attend

